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ACTA N° 036 TREINTA Y SEIS 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  01 DE SEPTIEMBRE DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 
Chimborazo, hoy martes 01 de septiembre del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 
Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 
reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 
NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Abg. Darwin 8 
Soria, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 
respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la CONVOCATORIA; 1. 10 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 
ALCALDE 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 25 DE AGOSTO 12 
DEL 2020.  3. INFORME SEMANAL DE GESTION Y LABORES DEL SEÑOR ALCALDE 13 
DELFIN QUISHPE. 4. CONOCIMIENTO SOBRE EL TRASPASO PRESUPUESTARIO  DE 14 
PERSONAL EN BASE AL INFORME PRESENTADO MEDIANTE MEMORANDO Nº 068-DF-15 
GADMCG-2020, DE FECHA 25 DE AGOSTO DEL 2020, SUSCRITO POR EL DIRECTOR 16 
FINANCIERO DEL GADMCG ING. GREGORIO LEMA.  5. CLAUSURA                                              17 
Mismo que es puesto a consideración de los miembros del Concejo Municipal  por el señor Alcalde 18 
Delfín Quishpe Apugllón. Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Concejal Tec. Oswaldo 19 
Naula: Aprobado; Concejal Sr. Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: 20 
Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;   DESARROLLO. 1. CONSTATACIÓN DEL 21 
QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se 22 
constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es 23 
los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA, Y JOSÉ SAYAY,  24 
MANUEL PUCULPALA contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  para su 25 
instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo 26 
las 10h45 minutos 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 25 DE 27 
AGOSTO DEL 2020.  Alcalde: Está a consideración compañeros Concejales el acta de la sesión 28 
anterior para su aprobación; Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Segundo Guashpa: 29 
aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; 30 
Concejal Dr. José Sayay: Aprobado;  Acalde: se apruebe el acta de la sesión anterior. En 31 
consecuencia Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0137-C-GADMCG-2020, 32 

RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 25 de agosto del 2020 3. INFORME 33 
SEMANAL DE GESTION Y LABORES DEL SEÑOR ALCALDE DELFIN QUISHPE.  Alcalde 34 
Delfín Quishpe: señores concejales, los días miércoles y jueves  como ustedes saben es la atención 35 
a la ciudadanía, siempre vienen con   novedades, reclamos, pedidos, se ha llevado con total 36 
normalidad, además me han comunicado el avance del presupuesto participativo, ya en 12 37 
comunidades está avanzado los proyectos en un 80%, el día viernes; madrugamos a la cuidad de 38 
quito para tratar sobre la operación con el ministerio de educación para la posibilidad de dotar de 39 
internet en las diferentes unidades educativas,  hemos regresado al cantón para una inauguración del 40 
cementerio en la comunidad Pull Quishuar, también a la inauguración del estadio en la comunidad 41 
de santa Teresita de Ayacon. Con total normalidad. El día sábado tuvimos una reunión en la 42 
comunidad de Incalado, esta comunidad se ha divido en tres Inacalados, San Miguel de Incalado y 43 
san José de Incalado, las tres comunidades tienen un proyecto de Agua con sentencia, participamos 44 
como autoridad y miembro de la comunidad, el día lunes tuvimos atención a la ciudadanía y 45 
reunión con la gobernadora acerca de una entrega de un puente con material metálico,  ya que el 46 
prefecto anterior ha dejado planteado dos muros más debajo de yasepan, esto está en proceso 47 
esperemos que ya se legalice, esto también pongo en su conocimiento, seguiremos haciendo 48 
conocer los avances, el día de hoy tuvimos una reunión con los diferentes comerciantes, algunos 49 
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con la patente al día y otros un poco atrasados,  nuestro concejal Sayay, también está al frente de 50 
este para llevar en orden,  para reforzar que los comerciantes también nos apoyen controlando, 51 
gracias por el acompañamiento del concejal Manuel Puculpala Concejal Sayay y pastor Chuto, 52 
sabemos que la voz de los comerciantes están presentes. Felices de que estamos con vida muchas 53 
gracias,  señor concejal José Sayay, de pronto el viaje a Quito.  Concejal Dr. José Sayay: el 54 
objetivo es tratar de dotar internet a todas las comunidades, en la cual el MINTEL nos presentó un 55 
proyecto para aquello, a través de CNT, ellos quieren hacer el estudio para ver cuánto nos cuesta,  el 56 
día de hoy están en Alausí y después se van a reunión con  los compañeros de planificación y tics 57 
del GADMCG, para realizar una inspección,  para ver que contraparte ponemos y ellos ponen, en 58 
eso estamos ya que ya empieza clases de nuestros estudiantes, por otro lado, llegamos a conocer con 59 
el primo del presidente de la república, él nos manifestó que esta dispuesto en apoyar en ciertos 60 
proyectos cualquier cosa estoy para informar. Concejal Ángel Chuto; buenos días, en verdad estas 61 
actividades son muy necesarias, la palabra de Dios dice Pida, buscad y hallaras, demos el respectivo 62 
seguimiento, en la próxima reunión quisiera que haya información sobre los presupuestos de este 63 
año venidero, si no presentamos vamos a quedar manos cruzadas,   solicito de favor para que por 64 
favor termine estas actividades, Alcalde Delfín Quishpe; gracias señor concejal sobre este tema, el 65 
día viernes se reunieron los directores y sub directores  para presentar su propuesta, calculando a la 66 
medida que tenemos, ya que el gobierno no nos ha trasferido ya tres meses. Ab. Darwin Soria; 67 
efectivamente se envió a las dirección departamentales en cumplimiento para cumplir con el objeto 68 
de aprobar el presupuesto hasta el 10 de diciembre del 2020. Esperemos llegar con  toda la 69 
documentación pertinente a ustedes. Vamos a cumplir los pasos correspondientes, Concejal Dr. 70 
José Sayay; tenemos entendido que en el PDOT algo estaba mal,  Ab. Darwin Soria; lo que tenía 71 
conocimiento es que luego que se aprobó el PDOT, salió una normativa de SEMPLADES, de que el 72 
PDOT, tienen que adaptarse a la nueva normalidad, los Poas van a ir en caminado en ese sentido. 73 
Hoy tuvimos unas directrices para encaminar las obras del Presupuesto. Concejal Dr. José Sayay 74 
Lo que yo tenía entendió es que por apuro aprobamos el PDOT, y después conocimos los Pugs, y 75 
había sido al revés primero teníamos que  conocer los Pugs,  y después el PDOT,  esa es la falla que 76 
parece que teníamos, Ab. Darwin Soria; solicito  que la comisión de Ordenamiento Territorial 77 
empiecen  analizar para encuadrar todo este tema.  Dr. José Sayay: más bien seria que se quede 78 
como resolución se realice las gestiones necesarias por alcaldía y se disponga a la Dirección de 79 
Planificación para que se analice el plan de ordenamiento territorial y se realice las aclaraciones 80 
pertinentes.  Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 0138-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: 1. 81 
Dar por conocido el Informe Semanal  de Gestión y labores del señor Alcalde Delfín Quishpe. 2.   82 
Sugerir al señor alcalde poner dentro del orden del día de la próxima reunión  de Concejo acerca de 83 
los inconvenientes relacionados con el plan de ordenamiento territorial del GADMCG.  4. 84 
CONOCIMIENTO SOBRE EL TRASPASO PRESUPUESTARIO  DE PERSONAL EN BASE AL 85 
INFORME PRESENTADO MEDIANTE MEMORANDO Nº 068-DF-GADMCG-2020, DE 86 
FECHA 25 DE AGOSTO DEL 2020, SUSCRITO POR EL DIRECTOR FINANCIERO DEL 87 
GADMCG ING. GREGORIO LEMA.  Ing. Gregorio Lema: muy buenos días reciban un cordial 88 
saludos, hoy tenemos dos cuestiones, primero el traspaso presupuestario que se realizó en cuanto al 89 
personal en base al 255 del COOTAD, las remuneraciones son para las personas de la oficina y los 90 
salarios de aquellas personas que utilizan la fuerza física, de esta forma se ha movido los recursos,  91 
como unidad financiera  hemos concluido que se haga conocer al pleno del Concejo. En cuanto al 92 
mercado mayorista estamos dando el seguimiento correspondiente, al haber una resolución de 93 
aprobación de recursos para la construcción del mercado mayorista, en esta reforma está enmarcada 94 
con los mismos recursos correspondientes y  vamos hacer un ingreso de recursos de 106 mil que 95 
proviene del BDE.   Sin embargo tenemos que cumplir con una contraparte y con ciertos requisitos 96 
que debemos cumplir, además la fiscalización del estudio, quienes van controlando el estudio, para 97 
contingencia también hay valores que son determinados por el BDE, pero también tenemos que 98 
contribuir con el IVA,  existe una suma de 20 mil  281 dólares  como contraparte además ya 99 
tenemos firmado el contrato de crédito  y total en la partida  nos quedaría 126 mil 150 dólares,  los 100 
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20.00 hacemos un traspaso de partida, de la misma forma recomendamos hacer conocer al concejo 101 
Municipal, quisiera agradecer hoy señor alcalde está todo listo el contrato de crédito de 102 
Torrepampalan, hasta aquí señor alcalde, Concejal Dr. José Sayay; solamente una sugerencia, la 103 
contraparte del municipio es solo para justificar es decir solo pagaríamos el IVA lo demás quedaría 104 
como el fondo del municipio, después no queremos que digan que los concejales aprobaron y ya se 105 
gastó, sabiendo que solo es para justificar en el banco pero sabemos que el fondo va quedar para  el 106 
municipio. Concejal Ángel Chuto: es necesario conocer estas situaciones, estamos entendidos, más 107 
bien  digo que gastemos todo lo que ya está presupuestado. Vicealcalde Manuel Puculpala; señor 108 
financiero en donde hay más estancamiento de los presupuestos participativos?  Ya que las 109 
comunidades vienen, entonces en donde es la falla de que no se ejecuta los proyectos,  las 110 
comunidades están preocupadas de que no han gastado los presupuestos,  eso quisiera que os 111 
explique, eso quisiera que nos explique. Concejal Oswaldo Naula; antes de su respuesta me 112 
permite tomar la palabra, al respecto no es el punto del orden del día, parece que el vicealcalde no 113 
ha entendido, los presupuestos participativos ya no deben haber atrasos, en el 2019 se consolido 114 
todos los presupuestos, es decir ya no hay 2017, 2018. La parte financiera el solamente debe dar las 115 
partidas presupuestarias, esa es mi aclaración.  Concejal Dr. José Sayay: de mi parte más bien, 116 
como segunda autoridad  es su deber de realizar los seguimientos a los diferentes departamentos, 117 
aquí no solo es el director financiero, más bien existe el director de obras públicas, el director 118 
administrativo, ellos deben ver  dónde está el cuello de botella, y usted señor concejal  tienen que 119 
hacer el seguimiento, más bien a usted vamos a pedir los informes,  Concejal Segundo Guashpa;  120 
por ejemplo de Pull grande la comunidad mismo no se decidió en que iban a gastar el presupuesto, 121 
además estoy gestionando para que firme rápidamente el convenio  en el concejo provincial de 122 
Gualipite Jatunpamba,  estos aspectos tienen que dar seguimiento, Dr. Darwin Soria, parece que 123 
escuche que ya van a firmar los convenios con la prefectura  recuerden que tienen  que poner a 124 
consideración del concejo. Concejal Segundo Guashpa;  ya aprobamos estos convenios,  en el 125 
pleno del Concejo, Ing. Gregorio Lema;  referente al presupuesto el Concejal Oswaldo Naula  126 
sabe la situación, lo que dice el concejal Naula es lo correcto gracias a la consolidación hemos 127 
beneficiado a muchas comunidades. Mediante Resolución Nro. 0139-C-GADMCG-2020, 128 

RESUELVE:  Dar por conocido el Traspaso presupuestario de personal  en base al informe 129 
presentado mediante memorando Nº 068-DF-GADMCG-2020, de fecha 25 de agosto del 2020, 130 
suscrito por el Director Financiero del GADMCG Ing. Gregorio Lema, al amparo del art. 255 - 131 

256  del Código Orgánico de Organización Territorial autonomía y descentralización.. 5. 132 
CLAUSURA. Concejal Dr. José Saya;  antes de que se clausure yo quería solucionar como 133 
comisión de seguridad ciudadana y transito; quisiera preguntar si existe jefe en la unidad de transito 134 
ya que necesito coordinar algunas  ordenanzas, pero el Ing., Chicaiza manifiesta que solamente es 135 
ayudante que no puede arrogarse funciones; Alcalde Delfín Quishpe Apugllón; gracias señor 136 
concejal, es muy puntual tomar esos temas para ver si damos hoy miso solución, gracias señores 137 
concejales cuidémonos,  Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja clausurado la 138 
sesión Ordinaria siendo las 11h30  Horas. 139 
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Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  145 

SECRETARIA  GENERAL DE CONCEJO GADMCG 146 
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